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親子で県立高校の先生方から話を聞きました。水戸第一，緑

岡，水戸桜ノ牧，水戸商業，水戸工業，笠間，水戸農業，友部，

水戸第二，水戸第三，勝田工業，佐和の１２校のうちの２校の組

み合わせで２回説明を聞きました。生徒たちは質疑応答も含め１校につき２５分間ずつ，しっかり聞くことがで

きました。各高校の特色を知り，自分の適性や能力に合った進路選択をしていかねばなりません。全職員で

一人一人の生徒の高校卒業後も考え，将来の夢や仕事を見据えた選択ができるよう支援していきます。ま

た，生徒一人一人が学力向上できるよう学習支援に力を入れていきます。

３の１大田さん：私は今回の県立高校説明会を終え，改めて自分の行きたい高

校への思いが強くなりました。志望校に受かるために勉強以外の時間を減らし，

一心不乱に努力し続けたいと思います。

渡辺さん：私は今回の説明会で自分の志望校について改めて考えることができ

ました。県立高校を決めるまでは残り少ない時間しかありませんが，今回得た情

報を有益に活用し，進路選択に役立てていきたいと思います。

３の２柏さん：今回の県立高校説明会を終え，私は自分の高校生活へのイメージ

を膨らませることができました。各高校の特色などを知ることができて高校受験への意欲を高めるいい機会

になったと思います。

山戸さん：今回の県立高校説明会で４校の説明を聞いて，いろいろなイメージが

できてよかったです。説明会を基に志望高校を決めて受験に向けた勉強を頑張

って，合格できるようにしていきたいと思います。

３の３新妻さん：私は県立高校説明会を聞いて様々な高校の特色やきまりを知る

ことができました。工業高校の説明では多くの学科があり，それぞれ異なる分野

の学習をしていることが分かりました。今回の説明会で学んだことをこれからの

高校選びや受験などに生かしていきたいです。

野﨑さん：高校説明会を終えて，僕はまだまだ高校について知らない中，たくさん

の情報を頂いてとても自分のためになりました。しっかり自分の目標としている学

校の合格に向かって全力で勉強したいです。

３の４海老根さん：私は県立高校説明会でそれぞれ

の高校の話を聞いてみて，志望校や他の学校など

様々な内容が知れたのでこれからも受験勉強などを

頑張っていこうと思います。

野さん：県立高校説明会を終えて，様々な高校の仕組みなど詳しいところま

で聞くことができました。この説明会で聞いた話を活かし，自分の目的に合ってい

るかをしっかりと考え，志望校を決めたいです。


